



Resulta humillante para todos los que creemos en las libertades, la democracia y el Estado de Derecho

De acuerdo con el artículo 40 de la Ley de Premios, Estímulos y Recompensas Civiles, la Orden Mexicana del Águila Azteca es la más alta distinción que se otorga a extranjeros, con el objeto de reconocer los servicios prominentes prestados a la nación mexicana o a la humanidad, y para corresponder a las distinciones de que sean objeto los servidores públicos mexicanos.

El pasado sábado 11 de febrero, López Obrador entregó esta distinción al presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, con el pretexto de reconocer la labor del dictador para fortalecer las relaciones de amistad y cooperación entre México y Cuba.

Lo cierto es que las relaciones entre estos dos países durante el actual sexenio se han convertido en un tema preocupante en materia de derechos humanos, pues uno de los principales acuerdos a los que han llegado es precisamente el de traer a México a las "misiones internacionales" que, como todos sabemos, promueven la explotación y la



LA INMERECEDA CONDECORACIÓN OTORGADA POR MÉXICO AL DICTADOR CUBANO

MARIANA GÓMEZ DEL CAMPO / @MARIANAGC
SECRETARIA DE ASUNTOS INTERNACIONALES DEL CEN DEL PAN

compra-venta de seres humanos, así como la esclavitud moderna.

Estas "misiones" son a todas luces un instrumento a través del cual el gobierno mexicano ha financiado al régimen cubano, ya que este último recibe la totalidad del salario que correspondería percibir a las personas que vienen a trabajar a nuestro país.

Por otra parte, el régimen cubano tiene alrededor de mil presos políticos, muchos de ellos aprehendidos por haberse manifestado pacíficamente el 11 de julio de 2021, en contra de la histórica represión en la que viven, por parte del régimen, la escasez de alimentos y de objetos de higiene personal, así como de medicamentos.

Ese día, los ciudadanos cubanos levantaron la voz sin hacer daño a nadie por el respeto a sus derechos, lucharon por la democracia y por tener elecciones libres y fueron injustamente castigados.

Es por eso que la entrega de esta condecoración al presidente de Cuba resulta lamentable y humillante para todos los ciudadanos que creemos en las libertades, la democracia y el Estado de Derecho.

Finalmente, en relación con las manifestaciones formuladas por el Presidente de México, en el sentido de que convencería a Estados Unidos para que quitara el embargo económico a Cuba, debemos recordar que primero el régimen cubano debe impulsar la paz en aquel país, escuchar a su gente, respetar los derechos humanos y luchar por la democracia.

Es urgente que en la isla se deje de reprimir y castigar a quien piensa diferente y que los cubanos dejen de padecer las constantes violaciones a sus derechos humanos, económicos y sociales.

Ya es hora de que los cubanos vivan en paz, sin miedo y dignamente.

"El régimen cubano tiene alrededor de mil presos políticos, muchos de ellos aprehendidos por haberse manifestado pacíficamente el 11 de julio de 2021".